

ECONOMÍA

Se normalizan operaciones de perforación en Puerto Wilches

Ecopetrol llamó al diálogo para alcanzar acuerdos con proveedores de Puerto Wilches. Un grupo de proveedores locales había impedido la ejecución de labores por parte de la empresa Halliburton. Acuerdo permitirá el restablecimiento de los trabajos de perforación en el área de Puerto Wilches.

Corrillos hace 5 horas Última actualización: 2025/03/12 at 4:42 PM

Compartir



Foto: Ecopetrol /

COMPARTIR

f t y i

Ecopetrol informó que luego de varios espacios facilitados en la Alcaldía de Puerto Wilches, en los que participaron representantes de los proveedores locales, la empresa Halliburton, el alcalde y funcionarios de la Administración Municipal, se logró un acuerdo que permitirá el restablecimiento de los trabajos de perforación en el área de Puerto Wilches.

Ecopetrol, a través de un comunicado hecho público, destacó y agradeció el compromiso de todos los participantes, quienes priorizaron el diálogo como herramienta fundamental para la construcción de consensos que benefician tanto a las comunidades como a la continuidad de las operaciones en el territorio.

La Empresa además reiteró su compromiso con el desarrollo de la región y con la generación de oportunidades para los proveedores locales, siempre dentro de un marco de respeto, cooperación y beneficio mutuo.

Acuerdo con proveedores

Ya antes había Ecopetrol hecho un llamado a los proveedores locales de Puerto Wilches y a la empresa Halliburton para que, a través del diálogo, logren acuerdos que permitan la continuidad del proyecto de desarrollo del campo Yarigüí-Cantaigallo en la región.

Antes de ese acuerdo, un grupo de proveedores locales había impedido la ejecución de labores por parte de la empresa Halliburton, encargada de desarrollar tareas esenciales para la actividad de perforación, por desacuerdos en las tarifas para el suministro de uno de los servicios requeridos para dicha operación.

Debido a esto, Ecopetrol tuvo que iniciar la suspensión de los contratos de 11 empresas aliadas relacionadas con la actividad de perforación. Esta situación afectaba directamente a cerca de 80 trabajadores, quienes dependen junto a sus familias de estas actividades para su sustento. De continuar el bloqueo a las operaciones de perforación se revisaría la posibilidad de suspender el proyecto completo y la afectación sería mayor.

Ecopetrol reiteraba en ese momento su compromiso con el desarrollo económico de Puerto Wilches y ratificaba la importancia de alcanzar consensos que permitan el restablecimiento de las actividades.

La ejecución de estos trabajos no solo es clave para el desarrollo del campo, sino que también representa una oportunidad para dinamizar la economía local y fortalecer la cadena de proveeduría en el territorio.

La Empresa reiteraba que el diálogo y la construcción de acuerdos son esenciales para avanzar en los proyectos estratégicos para la región.

Y pues en efecto se dialogó y se lograron acuerdos. Ecopetrol informó al respecto que luego de varios espacios facilitados en la Alcaldía de Puerto Wilches, en los que participaron representantes de los proveedores locales, la empresa Halliburton, el alcalde y funcionarios de la Administración Municipal, se logró un acuerdo que permitirá el restablecimiento de los trabajos de perforación en el área de Puerto Wilches.

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

Facebook Twitter Instagram Youtube Tiktok

Noticias populares



'Unitarios', la coalición política en Santander con posibilidades de triunfo

Por CORRILLOS hace 55 minutos

- + Avance del 50% en la optimización del alcantarillado de Cerrito, Santander
- + Grave amenaza contra concejales en Tierraalta: Procuraduría exige medidas urgentes
- + El calzado juega un papel importante a la hora de practicar el deporte
- + Golpe a red de tráfico de migrantes: capturan a tres civiles y un funcionario de la Registraduría

You Might Also Like

- A pesar del acuerdo con los arroceros de Huila y Tolima, paro continúa en Santander y otras regiones
- Se terminó el paro arrocero: Ministerio de Agricultura y Fedearroz lograron acuerdo
- MinHacienda pedirá el desembargo de cuentas tras fallo de EPM
- Avanza la remodelación de escenarios deportivos en El Llanito
- Ecopetrol y Petrobras concluyen con éxito pruebas de actividad de gas offshore en Sirius-2

ETIQUETADO: [Campo Yariquí-Cantagallo](#), [Ecopetrol](#), [Empresa Halliburton](#), [Proveedores locales](#), [Puerto Wilches](#)

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Nuevo enfrentamiento entre el presidente Petro y el alcalde Galán por las inundaciones en Bogotá

PRÓXIMO ARTÍCULO



Tensión política: Presidente del Senado llevará a la CIDH declaraciones de Petro por incitación a la violencia

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales



COPYRIGHT © 2022 By using this site, you agree to the [Privacy Policy](#) and [Terms of Use](#).

Aceptar escrita de su titular.

